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Ort: Vorstand: anwesend: entschuldigt: 

Restaurant Casino Herisau Lukas Lehmann (Präsident) ☒ ☐ 
Datum der Sitzung:       Michael Müller (Vizepräsident) ☒ ☐ 
Anfang der Sitzung: 18:30 Uhr Cornel Alpiger (Kassier) ☒ ☐ 
Ende der Sitzung: 21:10 Uhr Daniel Stadelmann (Sekretär) ☒ ☐ 
  Thomas Fiechter (Vorstandsmitglied) ☒ ☐ 
Protokoll erstellt von: Manuel Benz (Vorstandsmitglied) ☒ ☐ 
André Braun André Braun (Vorstandsmitglied) ☒ ☐ 
Datum Protokoll:  21.10.2019 Gäste: 

      

 

  

 

Nr. Thema: 
Zuständig 
Termin: 

1.  Begrüssung 

Lukas unser Präsident, begrüsst alle Teilnehmer der Vorstandssitzung, 

  

2.  Prokoll der letzten VS 

Protokollersteller mit Namen vermerken 

Protokoll verdankt 

 alle 

3.  Besichtigung KIFA 

Alles organisiert für die Besichtigung 

Getränke werden bis auf wiederruf bezahlt, 

Apero im Heidelberg wenn kein Apero bei Kifa möglich ist. 

Bis jetzt 20 Anmeldungen, Anmeldeschluss ist am 30. 

Treffpunkt vor dem Mittag für das Besprechen der HV 

Mittagessen: Michi, Lukas, Thomas, Daniel, Cornell 

 Michi 

4.  Herbstversammlung 

Einladung verschickt mit Traktandenliste (siehe Einladung) 

Wird am Mittagessen nochmals besprochen 

Protokoll wird gemacht durch Thomas. 

 Lukas 
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5.  Pendenzen gemäss VS und VV Protokoll 

Ausstände der Mitgliederbeiträge besprochen. 

1. Erinnerung per Mail 

2. Erinnerung per Post 

Mitglieder die beim Erhalt der Rechnung für das laufende Vereinsjahr ihren Austritt 

geben, sind gemäss Statuten Artikel 8 (Austritt auf das Ende des Kalenderjahres, 

schriftlich bis Ende Oktober an den Vorstand) zur Zahlung des Beitrages für das 

laufende Vereinsjahr Verpflichtet. 

Manuel wir einen Brief Verfassen, damit wir betreffenden Mitgliedern diesen 

Sachverhalt in Erinnerung rufen können. Karin Fiechter wird Manuels Vorschlag 

prüfen. Bis zur 1. Vorstandssitzung 2020 wird dieser Brief ausgearbeitet damit wir ihn 

im 2020 einsetzen können. 

Dieser sollte bis zur nächsten Vesammlung aufgesetzt sein. 

 

Um die offenen Beiträge 2018 kümmert sich Cornel 

Offen Beiträge 2019 sind noch 9 offen. 

 

Einige offene Mitgliederbeiträge stammen von Mitgliedern die zu spät den Austritt 

bekannt gemacht haben. 

 

T-Shirt mit Druck für den Vorstand für 19.- beschlossen 

Evt.  auch für die Mitglieder zum kaufen. 

 

Ehrenmitglieder wer schlägt diese vor?? Wer kommt in Frage?? 

 

 

 Cornel 

Lukas 

Manuel 

Thomas 
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6.  Jahresprogramm 2020 

Vorschläge für die Ausflüge vom Vorstand 

Altefco in Balterswil  

Bauernhof 4.0 

Büsser Formenbau Neuhaus, Honex Stanzerei Neuhaus in Kombination 

Jansen Stahlröhrenwerk Oberried 

Rohrschach (Würth, Starrag) Kultureller Anlass 

Federnfabrik Kaltbrunn 

Fazter AG Drahtseilfabrik Romanshorn 

Sefar AG Heiden 

Otto Hofstetter Uznach 

Midor Meilen 

Corvaglia Bütschwil 

Vorschlag von Michi SNV in Winterthur für nächstes Jahr(erster Event 2021) ein 

Tagesseminar 

 

Vorschläge Mitglieder 

ABB Turbo Baden 

Rheinmetall Oerlikon 

Eco Parts Hinwil 

Bartholed Flums 

WS Wollerau Reichenburg 

Otto Hofstetter Uznach 

Haba Platten Pfäffikon ZH 

Flughafen Zürich 

VDL Trübbach 

Ziegelfabrick 

Hamilton Bonaduz 

Ems 

Rollstar Seengen 

Holcin 

 

 

Auswahl Jahresprogramm 2020 
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7.  Rückblick zweitäger Vereinsausflug 

Erfolgreicher Anlass, leider wenig Teilnehmer 

Datum auf Fr und Sa legen?? 

Wird wieder durchgeführt. 

Abklären für eine Anmeldungsbestätigung mit der Info das allfällige Kosten bezahlt 

werden müssen. 

Kalendereintrag als Vorschlag (Dani klärt das ab bis 2. Vorstandsitzung 2020) 

 

  

8.  Mitgliederbestand, Mutationen 

166 Vereinsmitglieder 

  

9.  Kassabestand 

Offene Mitgliederbeiträg sonst gut. 

  

10.  Umfrage 

IT Support der Homepage einladen an die nächste Vorstandssitzung 

Semikolon in einer der nächsten VS 2020 

 

Unsere Partner auf der Homepage löschen. Info an der Vesammlung. Alle 

Einverstanden. 

  

 

 


